

Regierungsratsbeschluss

vom 6. Dezember 2005

Nr. 2005/2478

Dokumentation über das Schaffen zeitgenössischer Solothurner Komponisten: Beitrag aus dem Lotteriefonds

1. Erwägungen

Im Gegensatz zu den Bildenden Künstlern und den Literaten, die bereits ausführlich dokumentiert sind, besteht für die Solothurner Komponisten bisher keine umfassende Dokumentation. Die Fachkommission Musik des Kantonalen Kuratoriums möchte diese Arbeit in drei Schritten an die Hand nehmen:

Schritt 1:

Erfassen aller im Kanton Solothurn lebenden Komponisten und Erstellen einer Datenbank und einer Dokumentation mit Unterlagen der Komponisten.

Schritt 2:

Sichten der Unterlagen durch die Fachkommission, wenn nötig ergänzen und vervollständigen. Zusammenarbeit mit Musikabteilung der Zentralbibliothek Solothurn sicherstellen.

Schritt 3:

Publikation und Datenergänzung gemäss Künstlerdatenbank „sokultur“. Datenbank mit Tonbeispielen ergänzen.

Der ehemalige Leiter der Fachkommission Musik, Kurt Heckendorn, trägt das Basismaterial für die Biografie mit Werkverzeichnis bis Ende Dezember 2005 zusammen.

2. Beschluss

- 2.1 Dem Kantonalen Kuratorium für Kulturförderung ist an die Realisierung des 1. Schrittes der Dokumentation über das Schaffen von Solothurner Komponisten ein Produktionsbeitrag von Fr. 3'000.-- aus dem Lotteriefonds zugesprochen.
- 2.2 Die Abteilung Lotteriefonds und Sport-Toto-Fonds ist ermächtigt, den Betrag, nach Erhalt eines Berichtes über die Realisierung des Projektes zulasten des Kontos 233.003 "Lotteriefonds" anzuweisen.

K. Schwaller

Dr. Konrad Schwaller
Staatsschreiber

Verteiler

Abt. Lotterie- und Sport-Toto-Fonds, Ambassadorshof, 4509 Solothurn (3) rl/DokSolKomponisten.doc

Kant. Finanzkontrolle

Kultur Schloss Waldegg, Amt für Kultur und Sport , für sich, und zuhanden des Kuratoriums für
Kulturförderung (16)